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 Anfragen-Nr.   

 AF-0041/2009  

Anfrage 
Richard Janus 

 
B90/die Grünen-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Janus - Tor zu r Stadt  
 
 

 
I. Sachverhalt  
 
Nach wie vor sind statt des Prestigeprojekts „Tor zur Stadt“ nur zwei leere Baugruben zu 
sehen. Da sich die Planung und Entwicklung des Projekts seit einem Jahr nicht gerade durch 
Transparenz und angemessene Beteiligung der Eisenacher Bürgerschaft und Verbände 
ausgezeichnet hat, frage ich den Oberbürgermeister:  
 
 
II. Fragestellung  
 
1. Ist es dem Oberbürgermeister mittlerweile gelung en die seit Juni anstehende 

Verwaltungsvereinbarung mit dem Landesverwaltungsam t abzuschließen und 
welche Ablösesumme wird (oder soll) benannt werden?  Kann der 
Oberbürgermeister die Auskömmlichkeit der Summe gar antieren? 

 
2. Liegt das vom Oberbürgermeister zugesicherte Verk ehrskonzept vor? 
 
3. Wird der Oberbürgermeister die Bauvoranfrage in den Ausschuss für Bauen, 

Verkehr  
und Umwelt sowie in den Stadtrat einbringen und geh t dem die Vorlage des 
Verkehrskonzepts voraus? 

 
 
 
 
 
 
 
Richard Janus 
 
B90/die Grünen-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


